



A7: Rote Karte für Katar 2022

ÄNDERUNGSANTRAG A7-054

Antragsteller*in: Alina Schlenz

Antragstext

Von Zeile 53 bis 55:

Wir Junge liberale NEOS - JUNOS begrüßen die Selbstorganisation des Sports durch ~~Dachverbände~~ Dach- und Fachverbände auf lokaler, nationaler und internationaler Ebene. Diese Verbände sollen aber nicht den eigenen Funktionär_innen, sondern den

Begründung

Organisation d. österreichischen Sport ist in Fach und Dachverbände getrennt. Dachverbände kümmern sich um die einzelnen Vereine und Fachverbände sind vor allem für die Weiterentwicklung des SPortes/Regelwerkes und Spitzensport verantwortlich.